



Prohibición de vapeadores provocará mercado negro: Productores de tabaco

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Productores de tabaco advirtieron al Senado de la República que la reforma que prohíbe el uso de vapeadores provocará un mercado negro y evasión fiscal, además se dificultará el acceso a alternativas de riesgo reducido.

La empresa British American Tobacco México manifestó su preocupación, ya que, indicó, la ideología y las líneas políticas han pesado más que la ciencia, la salud y la seguridad en este proyecto aprobado ya por la **Cámara de Diputados**.

Lamentó que los diputados hayan renunciado a la oportunidad de promover un México sin humo de tabaco y sumarse a la tendencia global, donde países como Inglaterra, Suecia y Francia han incorporado a los vapeadores en sus políticas públicas y en la salud para combatir el tabaquismo.

https://drive.google.com/file/d/1hTyy7DLkppF_BXUoqUGt6DcYFZ_Okpf2t/view?usp=sharing